

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab IV, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Sistem Keuangan Desa memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pencegahan *Fraud* dalam Pengelolaan Dana Desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang. Hasil penelitian uji t menyatakan bahwa sistem keuangan desa memiliki tingkat t hitung sebesar 5.460 lebih besar dari t tabel 1.991. sistem keuangan desa dapat dikatakan baik apabila penggunaannya sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin baik penggunaan sistem keuangan desa maka akan semakin meningkat pula pencegahan terhadap *fraud* dalam pengelolaan dana desanya.
2. Sistem Pengendalian Internal memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Pencegahan *fraud* dalam Pengelolaan Dana Desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang. Hasil uji t menyatakan bahwa sistem pengendalian internal memiliki tingkat t hitung sebesar 9.136 lebih besar dari t tabel 1.991. Sistem pengendalian internal merupakan proses pengawasan yang dilakukan oleh aparat pengawas pemerintah yang mempunyai tujuan untuk menjaga proses kegiatan dalam pencegahan *fraud* dalam pengelolaan dan penyelenggaraan fungsi pemerintah berupa pengamanan aset pemerintah dan ketaatan terhadap undang-undang. Semakin baik sistem pengendalian internal maka akan semakin meningkatnya pencegahan *fraud* dalam pengelolaan dana desa.
3. sistem keuangan desa dan sistem pengendalian internal memiliki pengaruh terhadap pengelolaan dana desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang secara simultan. Dalam uji signifikansi simultan (uji statistik F) sistem keuangan desa dan sistem pengendalian internal terhadap pencegahan

fraud dalam pengelolaan dana desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang didapat nilai F hitung sebesar 51.912 sedangkan nilai F tabel sebesar 3.963 dengan nilai signifikansi 0,00. Karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 dan F hitung lebih besar dari F tabel, maka secara bersama-sama (simultan) sistem keuangan desa dan sistem pengendalian internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap pencegahan *fraud* dalam pengelolaan dana desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada Bab IV, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Sistem Keuangan Desa memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pencegahan *Fraud* dalam Pengelolaan Dana Desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang. Oleh sebab itu, setiap kepala desa dan aparatur desa harus lebih meningkatkan penguasaan dalam penggunaan sistem keuangan desa agar dapat menghasilkan laporan keuangan yang lebih terpercaya sehingga tidak terjadinya indikasi kecurangan dalam pengelolaan keuangan desa.
2. Sistem pengendalian intern pemerintah memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pencegahan *fraud* dalam pengelolaan dana desa di Kecamatan Lintang Kanan Kabupaten Empat Lawang. Karena itu, kepala desa dan perangkat desa lainnya harus lebih meningkatkan sistem pengendalian internal baik secara internal maupun eksternal untuk menghindari tindak kecurangan dalam pengelolaan dana desa sehingga dana desa yang disalurkan guna melakukan pembangunan dalam masyarakat sesuai dengan anggaran dana desa yang didapat.
3. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan untuk dapat lebih mengembangkan penelitian ini dengan cara menambahkan variabel lain salah satunya yaitu variabel Kompetensi Aparatur Desa karena faktor kompetensi aparatur desa memiliki peran yang penting dalam pengelolaan dana desa yang dapat mempengaruhi pencegahan *fraud* dalam pengelolaan dana desa. Hal lain dalam penelitian ini yang dapat dikembangkan yaitu menambahkan teknik

pengumpulan data yang lain tidak hanya terpaku terhadap penyebaran kuesioner saja tetapi peneliti juga bisa melakukan wawancara terhadap responden secara langsung sehingga mendapatkan hasil jawaban yang lebih maksimal.